



"Y oí una gran voz del cielo que decía: He aquí el tabernáculo de los seres humanos, y él morará con ellos; y ellos serán su pueblo, y Dios mismo morará con su pueblo." Apocalipsis 21:3

Además del Decálogo, había numerosas leyes que eran como una ampliación de éste. Estas leyes se llamaban también "juicios"; y Dios se las dio a Moisés en privado y están compuestas con infinita sabiduría y equidad. Éxodo 21:1

Estas leyes se relacionaban con la vida cotidiana del judío del Antiguo Testamento y los magistrados eran los encargados de dictar sentencia de acuerdo con lo establecido por Dios.

De la misma forma, nosotros ahora como cristianos debemos vivir la vida como Dios manda en Su Santa Palabra, aunque no vivimos según todas estas leyes, debemos vivir como dice Efesios 6:6.

Veremos solo algunos ejemplos de **LAS LEYES CIVILES** que fueron aplicables en determinada época del Antiguo Testamento.

1. Leamos Éxodo 21:1-2 y explica con tus propias palabras que dice esta ley sobre los siervos

R. _____

Esta esclavitud era eventual, no podían continuar en esclavitud más de siete años. Al final de los siete años, el siervo había de quedar libre, a no ser que escogiera con toda libertad permanecer en servidumbre.

Asimismo, los cristianos, habiendo sido comprados por precio, y llamados a libertad, no deben ser esclavos de los hombres, ni de las concupiscencias humanas, (1^a Corintios 7:23).

En Éxodo 21:33-36, Dios estableció leyes para que la buena vecindad no fuese afectada por algún problema que surgiese entre ellos como: "**Si alguno abriere un pozo, o cavare cisterna, y no la cubriere, y cayere allí buey o asno, el dueño de la cisterna pagará el daño..... Y si el buey de alguno..... Más si era notorio que el buey era acorneador desde tiempo atrás.....**"

No cabe duda de que estos principios de conducta y responsabilidad, que se desprenden de estas leyes, son recomendables hoy día para nuestro propio bien.

Dentro de las leyes humanitarias encontramos que Dios ordenó matar a la hechicera, Éxodo 22:18. Lo mismo les sucedía aquellos que cohabitaren con bestias, versículo 19; existía tal perversión sexual en Canaán que era común ayuntarse con animales, (Levítico 18:23-24). También eran dignos de muerte los idólatras, versículo 20 de Éxodo 22.

2. ¿Qué estaba legislado sobre los préstamos? Éxodo 22:25

R. _____

Dios no permitía que entre Su pueblo hubiera abuso, sino todo lo contrario, Dios ordenaba que se ayudara al pobre, (Levítico 25:35-37). Sin embargo, Dios permitía que se cobrara interés al extranjero, entendiendo de antemano que nuestro Dios es justo y no permitiría el abuso de ninguna manera.

3. Dios siempre tiene un grande y positivo propósito para Su pueblo que cumple Su Palabra.
¿Cuál será la reacción de aquellos que no son pueblo de Dios?

R. Deuteronomio 4:5-8_____

Las leyes de Dios para Israel y para todo aquel que quiera conocerle, son perfectas, son saludables, son justas y llenas de misericordia; y siempre han sido dadas para protección del hombre. **Amén**

El Tabernáculo

Tema: La Ley Hebrea

Lección 5
